



自分に挑戦! チャレンジ南関中

2021年3月19日発行

文責 樹本



夢を描き、絆を深め、自分に挑戦する生徒の育成～輝きと潤いのある学校づくりをめざして～



中学校卒業式

卒業式、無事終了「58人が南関中を巣立ちました」

本年度も来賓の参加をご遠慮いただき、2年生は式場参加、1年生は式の様子を教室に配信して教室参加で行いました。予定通りの内容で無事終了しました。

来賓不参加のため、南関町町長 佐藤安彦様からビデオメッセージが届きましたので、式の中で披露しました。

18日(木)までに全ての高校の発表が終わり、58人全員の進路が決定しました。これからは、一人一人の将来像に近づくための努力が始まります。自分の目標に向かって頑張ってくれることを祈っています。



南関町立南関中学校
自分に挑戦! チャレンジ南関中



Good

この角度いいね! 正門・看板、その後ろに校舎があって、ベストポジション!

に目立ちます。県道からもわかりやすく見栄える学校名表示板となりました。土台の鉄筋は、菅原PTA会長さんに相談して、PTA会費を建設費として使わせていただきました。保護者の皆様には事後報告となり申し訳ありませんが、どうぞご了承ください。完成日が「3.11」となります。偶然にも東日本大震災の発生日と同一日となりました。



学校名表示板 完成(2021.3.11)

一昨年までは、正門に向かって左側の防球ネットに「青トタンの学校名」「白地の『ようこそ南関中へ』」が設置されていました。いずれも劣化してきましたので、青トタンは廃棄して、白地の看板は再度色を塗り直して正門近くのフェンスに設置しました。

今回の看板は、美術部員が協力して作成してくれました。屋外に並べて設置すると、黄色地に黒字も非常

「コミュニティ広場」を活用して、 「学校応援団」のみなさんが学校支援



3月15日(月)は、コミュニティ広場に①米澤さん(コミュニティスクールチーフディレクター)、②伊藤さん(統括コーディネーター)、③加藤さん(中学校コーディネーター)、④田原さん(二小コーディネーター)4人の学校応援団に、卒業生の黒石くんが加わって、小学校一輪車の修理作業を行いました。学校を支える学校応援団のみなさんの活動場面を保護者のみなさんにも紹介します。

◇14日(日)は、南関中で地域ボランティア
学校応援団とPTAが連携した環境整備です。テニスコート空き地の廃材焼却、防草シートの張り直し、土手の草刈りを行っていただき大変助かりました。

学校応援団の存在は、南関町在住の方にとっては、めずらしくないかもしれませんが、町外から勤務している私にとっては初めての経験です。理想の地域像として、他の地域に勤務するときは、南関町の姿を紹介していきます。

アルコール消毒液の寄贈

「公益社団法人 玉名法人会」様から

「アルコール消毒液」と「詰め替え用ボトル」をいただきました。

玉名法人会様には、毎年、租税教育でお世話になっているところです。

心遣いに深く感謝申し上げます、今後も感染対策に努めて参ります。ありがとうございました。



PTA 役員の引き継ぎ会(3月3日実施)

年度も終わりに近づき、PTAの次期役員が動き始めています。この日は、新旧交代の引き継ぎ会が行われました。新役員は、次年度の総会で承認されて正式に活動開始となります。現在の予定は以下のようになります。

- ・ 4月13日(火) PTA 役員会(19:00-)
常任委員会(19:30-)
- ・ 4月16日(金) 授業参観・PTA 総会

◇令和2年度の役員のみなさん「お世話になりました」

年間計画で予定されていた全ての活動が、感染拡大防止のため中止せざるを得ない1年間となり南中NEWS(PTA新聞)には、大きな見出しで「例年通りの活動困難に」と記されていました。活動できなくても、役員として地区等のお世話役として自覚をもっていたことは間違いありません。新年度も新役員への協力という形でお力をお貸しください。

